

PCR incrementa la calificación desde “A-” hasta “A” a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Ambato Ltda. y modifica la perspectiva de “positiva” a “estable”

Ciudad de Quito (junio 27, 2024): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió incrementar la calificación desde “A-” hasta “A” a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Ambato Ltda.** y modificar la perspectiva de “positiva” a “estable”; con información al **31 de marzo de 2024**. La calificación se sustenta en los adecuados indicadores de liquidez y solvencia que maneja la entidad, siendo ampliamente superiores al sistema a nivel histórico. Este efecto se explica por la posición conservadora por parte de la entidad en cuanto a la colocación de créditos. De igual manera, si bien se ve una afectación en cuanto a su morosidad y cobertura se debe mencionar que es un comportamiento a nivel del sistema cooperativo y, en ese sentido, la entidad ha mostrado una menor afectación exhibiendo mejores indicadores que el sistema. En cuanto a los resultados se ve una afectación, la cual se debe a varios aspectos como lo es la reducción de las colocaciones, aumento en la cartera problemática, la cual reduce ingresos e incrementa en gasto en provisiones, y mayor competencia en cuanto a tasas pasivas, lo que se traduce en mayores egresos financieros, debido a esto sus indicadores de rentabilidad se vieron reducidos; no obstante, siguen siendo superiores al sistema del segmento 1 de cooperativas.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Ambato Ltda., opera a través de dieciocho agencias y una oficina matriz. Con corte al 31 de marzo de 2024, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Ambato Ltda. alcanza un monto total de activos de US\$ 347,69 millones, lo cual refleja una participación del 1,61% dentro del total de activos del segmento 1; igualmente, se puede observar que en lo que respecta al nivel de patrimonio ocupa la posición 23 del segmento con un saldo de US\$ 39,67 millones, manteniendo una participación de 1,47%.

Metodología

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:

Ing. Jhonatan Velasteguí

Analista

dvelastegui@ratingspcr.com

Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador

T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.